

Bericht von Ing. Martin Harucksteiner

Erfolgreiche IPCAS- Rennen in Rinn für die Tiroler Athleten!

Bei den am 3. und 5. Jänner anlässlich des RollRinn ausgetragenen IPCAS-Slaloms konnten unsere Tiroler Sportler voll überzeugen und sowohl ein mannschaftlich geschlossenes Ergebnis einfahren, als auch beachtliche Einzelerfolge feiern!

Am Donnerstag, 3. 1. konnten wir uns über die Plätze 2 und 3 bei den sitzenden Herren durch **Andi Kapfinger und Peter Lechner** freuen. Mario Oberlechner landete mit hauchdünнем Rückstand auf Platz 2 bei den stehenden Herren, mit Maximilian Wilfling konnte sich ein weiterer Tiroler Athlet unter den Top Ten platzieren. Der samstägige Slalom fand unter widrigsten äusseren Bedingungen statt, mehr als 24 Stunden Dauerregen setzten allen Teilnehmern zu. Dank der unermüdlichen Arbeit des Veranstalters mit seinem Pistenteam konnte die Rennstrecke jedoch in erstaunlich gutem Zustand gehalten werden, und wiederum schlugen unsere Sportler zu:

Mario Oberlechner erfuhr sich mit dem 3. Platz sein zweites Podium innerhalb von 3 Tagen, bei den sitzenden Herren spielte **Andi Kapfinger** seine Routine aus und **siegte überlegen** mit über 4 Sekunden Vorsprung, **Peter Lechner** legte mit dem **4. Platz** eine weitere Talentprobe ab.